

La sanrafaelina Hebe Casado quedó a cargo de la vicepresidencia segunda en Diputados



Ante la asunción de Álvaro Martínez como diputado nacional, la vicepresidencia segunda de la Cámara Baja quedó libre.

Esta semana se hizo el acto correspondiente, por el que quedó este puesto en manos de la doctora Hebe Casado.

“Fue al sorpresivo a fin de año recibir una noticia así pero es algo bueno porque queda la representación del sur mendocino, sabía que estaba vacante pero me llamó la atención que se haya hecho la elección ahora y no en abril cuando renuevan autoridades”, contó en FM Vos.

“Ha sido un año duro para todos y sobre todo por el mal manejo de la pandemia, dejando a muchas familias en una difícil situación económica, esperemos que en el 2022 todos tengamos mejor futuro, tener salud, trabajo y que el Gobierno nacional deje de tomar medidas ideológicas y que presente un plan económico que nos dé estabilidad y certezas, que no tuvimos en estos dos años del gobierno de Fernández “, explicó.

Siguiendo con sus críticas hacia el Ejecutivo nacional, la diputada habló sobre la relación Mendoza- Nación.

“Es una relación tirante porque hacen uso discrecional del dinero que envían a las provincias en conceptos de ATN, Mendoza ha sido relegada y esperemos que no suceda este año, un buen gesto del gobernador Suarez fue haber firmado el consenso fiscal que se hace para poder aumentar impuestos, en este caso el gobernador seguirá en la línea

de Cornejo de no crear nuevos impuestos”, afirmó la sanrafaelina.

Esperanza

En otro orden de temas, Casado dijo tener buenas expectativas con esta nueva variante pese al aumento de casos en todo el país.

“Me siento esperanzada con esta nueva variante porque el virus ha ido mutando y si bien han aumentado mucho el pico de casos, se ha vuelto contagioso pero menos nocivo porque, por ejemplo, ya no afecta a los pulmones, la nueva cepa no genera muertes y pocas internaciones, algo bueno y que puede anticipar el fin de la pandemia”, cerró Casado.